
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

第１５４１例会 ２０１７年４月６日(木) (晴） 

 

司 会 柳川清紀副幹事 

点 鐘 瀬戸誠会長 

合 唱  「君が代」「奉仕の理想」(酒井健一さん) 

ビジター紹介  フィリピン シキホール島セントラルＲＣ 

       会長 シキホール島日本親善大使 

       原田 淑人様 

ご結婚記念日 桐山さん(4/14)、小澤さん(4/16)、仲野さ 

       ん（4/16） 

お誕生記念日 ＜会員＞仲野さん(4/7)、今井さん(4/13) 

       欠席者分：諸星(利)さん(4/4)、山本さん 

(12/16)、吉田(宏)さん(3/1) 

       ＜奥様・ご主人＞木村進さん(4/9）、山口 

       二三江さん(4/10)、相原ヤス江さん(4/14) 

会社創業記念日 酒井さん(4/6)、 

        欠席者分：今井さん(10/27)、山本さん 

        (11/11) 

 

 

 

○ 原田さんは、元平塚市小学校教員を36年間されて退 

職後教員生活を活かしたいとの思いで、シキホール島 

にやって来たとのことです。 

○ シキホール島はフィリピンで一番小さな州で、「火の 

島」「ホタルの島」等呼ばれており、最近では日本のテ 

レビでも多々紹介され日本人に知られるようになって 

きました。 

○ シキホール島の学校では、とにかく何もない！例えば 

  トイレがない・水道がない・電気がない等々。 

  そこで2780地区の知り合いの方にロータリークラブ 

の立ち上げを勧められ、島の有識者や友人たちと立ち 

上げました。 

このお陰で、今では40の学校に100のトイレ、また 

学校や村に水のタンクを設置することができ、こうい 

った水道整備や教育環境改善に対し、2016年平塚湘南 

ＲＣがアキノ大統領から感謝状を贈られました。 

○ そこで、本題ですが島の子供たちには教育が一番大事 

ということで毎年カレッジに 10 人が入っています。

カレッジを卒業すると明るい未来が待っていて、マニ 

ラや日本を始めアメリカや南米・ドバイ・台湾などで 

仕事をしています。 

もっと多くの子供たちがカレッジに入るために、子供 

たちが植えて育てた「モリンガ茶」を多くの方に飲ん 

で頂き、島の子たちに支援をお願いします。 

この「モリンガ」は、脅威の栄養素があり、国連の 
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 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 瀬戸 誠  幹 事 前  肇  会報委員長 鈴木和夫 

2016 年～2017 年度国際ロータリー会長 
ジョン・ジャーム 

人類に奉仕するロータリー 

シキホール島セントラルＲＣ会長 

シキホール島日本親善大使 原田 淑人様 

 



ＷＥＰでも取り上げられており、お茶にして飲むこと 

で免疫力アップ、生活習慣病予防にもなります。 

  『奇跡の植物、命の木 モリンガを飲んで島の子ども 

達に明るい未来を』 

  よろしくお願い致します。 

     

 

  

 

○ 2017年地区研修・協議会が4/16(日)に立花学園で開催 

されます。関係者の方はよろしくお願い致します。 

○ 今日は何の日、ことばの語呂をとって「城の日」「新聞 

  を読む日」とかがありますが、「コンビーフの日」です。 

1875年アメリカの業者があの台形状の缶の形にする 

特許を取った日です。 

コンビーフのコンはトウモロコシではなく、塩粒とい 

う意味で冷蔵庫がないない時代に肉を長期保存するた 

めに塩が使われたそうで、昔の名残です。 

食文化というものは、食の保存から入るもので日本で 

は酢が使われることが多いとのことです。 

○ 今日は、今年度の年間計画にも記載されていない「消 

  防自動車」についてお話しします。 

  消防自動車の入札に関しては、5～6社が参加して行わ 

れます。その中で、１台撥ねられている消防自動車が 

ありこれが名水ＲＣに頂く車両になるわけです。 

通常200万以上で落札される車両が無料で頂くことが 

どうしても理解できませんでした。 

ただ否定するわけではなくて、歴代の名水ＲＣの方  々

が物凄い努力と苦労をされタイやラオスに寄付を行っ 

たわけです。私自身もラオスに寄付を行い大変喜ばれ 

る事業で大変素晴らしいことです。 

しかし私自身は、本来名水ＲＣも入札に参加し落札金 

額で買い受けて、そして落札した車両を寄付するべき 

だと思っています。それには会員の方々から多額の金 

額を集め堂々と入札に参加し落札しなければならず、 

よって今年度は不可能と判断して行いませんでした。 

これは、今までの事業を否定しているわけではなく、 

どうしても解決策が見つからなかった為に行わなかっ 

たわけです。 

この問題は今年度は解決策が見つからなかったのです 

が来年・再来年の年度で何らかの決断と判断がされる 

と思います。 

  どうして今日この話をしたかと言いますと、会として 

リスクテイクを持つべきで、今まで行ってきた素晴ら 

しい事業に傷がつくことが無いようにという思いで提 

言させて頂きました。よろしくお願い致します。 

 

○ ガバナー事務所より  

 １．母子の健康月間 リソースのご案内 

 ２．2017年地区研修・協議会にご出席の皆様へお願い 

   ・シューズカバー着用 

   ・ハイヒールはご遠慮下さい 

   ・上履きのご持参も可能です 

 ３．中満氏、国連事務次長任命のお知らせ 

  

  以上詳細は配布資料及びＭｙロータリ－を閲覧して下 

  さい。 

 

 

【受付文書】 

①相模原ニューシティーＲＣより、国際ロータリー加盟 

 認証伝達式のご案内 

 ②土浦南ＲＣ青少年奉仕委員長より、孫の「いのち」の 

  ための緊急のお願い 

【本日の配布物】 

 ①ガバナー月信4月号 

 ②ロータリーの友4月号 

 ③地区大会報告書 

 ④2016手続要覧 

 ⑤ひろくんを救う会チラシ 

 

 

○ フィリピン シキホール島セントラルＲＣ会長 原田 

  淑人様「フィリピン シキホール島からお願いにやって 

来ました。モリンガ茶を飲んで南の島の子供たちの支 

援に協力を！ よろしくお願いします。」 

○ 瀬戸誠さん「原田様、ようこそいらっしゃいました。 

本日は新会員の皆様、卓話の程よろしくお願い致しま 

す。」 

○ 前肇さん「スマイルします。」 

○ 柳川清紀さん「次週の移動例会（横浜方面の事業所見 

学)は会議が重なり出席できません。申訳ございませ 

ん。」 

○ 今井銀河さん「誕生日のお祝いありがとうございます。 

  スマイルします。」 

会長の時間 

スマイル報告 

幹事報告 



○ 小澤賢さん「結婚記念日ありがとうございます。スマ 

イルします。」 

 

○ 諸星道治さん「暖かくなりました。ゴルフシーズン到 

来です。スマイルします。」 

○ 原郁夫さん「原田さん、フィリピンからようこそ。」 

○ 酒井健一さん「創業祝いありがとうございます。開業 

して40年目です。よくここまで来たなぁ･･･」 

○ 桐山晃忠さん「結婚記念祝いありがとうございます。 

謹んでスマイルさせて戴きます。」 

○ 鈴木和夫さん「スマイルします！」 

○ 山口光弘さん「妻の誕生祝い、ありがとうございます。」 

○ 諸星利男さん「誕生を祝して頂き、心より感謝申し上 

げます。」 

○ 山本裕宣さん「誕生祝いと創業記念のお祝いありがと 

  うございます。」 

○ 仲野亜津子さん「結婚お祝い、誕生お祝い有難うござ 

います」。 

○ 北村まり子さん「桜の花が咲き始めました。孫の病気 

でバーバはオロオロしました。やっと元気になりまし 

たのでスマイルします。」 

○ 木村眞澄さん「主人の誕生祝いありがとうございま 

す。」 

○ 諸星常平さん「久しぶりです、スマイルします。」 

○ 北村俊和さん「サクラの花へスマイルします。」 

○ 西村隆之さん「スマイルします。」 

○ 原恵美子さん「スマイルします。」 

○ 関隆明さん「卓話に緊張しています。桜の花とスマイ 

ルします。」 

○ 加藤一也さん「所用の為早退します。スマイルします。」 

○ 山谷洋子さん「前回花見例会では、スピーチコンテス 

ト上位者をご招待頂き、ありがとうございました。彼 

女たちもドキドキしながらもスピーチを楽しんでいま 

した。今後ともよろしくお願い致します。スマイルし 

ます。」 

○ 古谷スミ子さん 「桜の花がほころび始めました。本年 

  新会員の皆様の卓話楽しみです。先輩方の卓話を聞い 

  ていない状態で少し気の毒ですが、企業人として頑張 

っておいでの方々のこと、期待しています。」 

 

合計 106,000円 

 

 

＜親睦活動委員会：北村委員長＞ 

移動例会 日 時：4月13日(木) 7：45～ 集合 

       場 所：森永製菓他 

＜地区研修会・協議会について＞ 柳川副幹事 

 日 時：4月16日(日) 11：00～ 集合 

 その他：文化会館２Ｆで先に昼食をとり、バスで移動 

 

   

 ○ 関隆明さん 

       

      内容：趣味(マラソン他）と仕事のこと 

 ○ 今井銀河さん 

    

内容：自己紹介と仕事のこと 

 ○ 原恵美子さん 

       

      内容：着物（和服）のこと 

○ 吉田宏一さん 

  

    内容：人生においてのターニングポイントに 

ついて（主に高校時代の部活） 

 

 

 

 

委員会報告及びその他の報告 

新入会員卓話 



秦野名水ロータリークラブ 平成２９年度 第１２回理事会議事録  

  

日  時  ：  平成２９年４月６日（木） １３：３０～１４：３０ 

場  所  ：  秦野商工会議所   ４０２室 

出 席 者  ： 会長/瀬戸、副会長/諸星道、会長エレクト/原、幹事/ 前、会計/柳川 

        直前会長/米山、会場監督/兒玉、職業奉仕/諸星常、社会奉仕/小澤 

        国際奉仕/中西、青少年奉仕/山谷、親睦委員会/北村俊 「敬称略・欠席者抹消」  

   

上記 定則人数 可 

資料確認   ：   北村委員長  

挨  拶  ：   瀬戸会長  司会  ：  北村委員長  

議  長  ：   瀬戸会長 

前回議事録の確認  ⇒ 承認 

  

【報告事項】 

１．「５月第４例会」                          担当報告者：瀬戸会長 

   ５月２５日(木) １２：３０～ 「夜間例会より変更」 商工会議所 ４Ｆ大ホール 

   企業人卓話：厚木商工会議所会頭 中村幹夫様 

   ⇒中村様は高知から上京され、厚木を代表される名士になられた方です。 

     「いごっそう人生」という著書を自費出版されている。 

 

【審議事項・承認事項】  

１．「５月第２例会」      ＜資料①＞                担当報告者：小澤委員長 

   ５月１１日(木)  １２：３０～ 商工会議所 ４Ｆ大ホール 

   外国コイン寄付事業報告 

   ⇒資料①に沿って説明 

     現在の進捗状況は、募金箱を作り、ポスターやステッカーありきで進めています。募金箱も 

     社会福祉センターに置かせて頂く方向で進めています。 

     いずれは公民館等にも設置させて頂くように依頼中。また行政からは、お金になるので  

     設置された場合はセキュリティ面も納得いくものを定義づけていきましょうと双方で話し 

     ました。  

     設置後、一度期限を決めて（3 ｹ月又は半年等）コインを回収し勘定をして最終的にユニ 

     セフ等に寄付した場合、行政にも寄付額等を報告しＲＣの場合はタウンニュース・行政は 

     広報に載せて宣伝等をしたらよいのではないかということになっています。 

     また、秦野イオンんいおいても外国コインの募金も実施しているようなので引き続き 

     調査します。    

   ⇒この件に関し、会員の皆さんには 5月第2例会で説明されますか？ 

   ⇒今日の説明事項を纏め、5/11の例会で発表します。またそれまでには社会福祉センターに 

     １個は設置しておきたいと思います。タウンニュースにはプレス発表をしたいと思います。 

   ⇒会員の方にはタウンニュースに掲載される前にアナウンスした方がよいのでは。 

   ⇒事前にアナウンスはしましょう。 

  ⇒上記に付き、予算承認 

２．「５月第３例会」      ＜資料②＞           担当報告者：米山委員長、諸星常委員長 

   ５月１８日(木) 移動例会 埼玉県川越市 

   友好クラブ交流例会  

   ⇒資料②に沿って説明 



   ⇒現在決まっていることは、11：30点鐘、12：00昼食、12：30活動報告となっています。 

    活動報告については、ＩＭ時の発表者山谷委員長と小澤委員長にお願いしたいと思います。 

  ⇒上記に付き予算も含め、承認 

３．「４月第２例会」      ＜資料③＞           担当報告者：北村親睦委員長・諸星常委員長 

   移動例会 施設見学について ≪当初より変更：森永製菓他≫  

   ⇒資料③に沿って説明  

     当初の予定の自衛隊ですが、中に入ることが出来なかったため変更しました。 

   ⇒家族の方の参加も大丈夫です。 

  ⇒上記に付き、承認 

４．「米山梅吉記念館賛助会ご入会のお願い」について    ＜資料④＞   担当報告者：瀬戸会長 

   ⇒資料④に沿って説明  

     会として今年は様様な寄付は拒否しております。今日会長資料として閲覧で回りましたので 

     個人で入会される方は任意の問題ですので各々にお任せし、今日は会として入会しないと 

     いうことです。 

  ⇒上記に付き、承認 

５．「2017年ロータリー国際大会：投票代議員用の書類」について   ＜資料⑤＞  担当報告者：瀬戸会長 

   ⇒資料⑤に沿って説明  

     会長幹事会でも特に話が出ていない。また今回参加する方もいないので事務局当相談しますが、 

     スルーでよろしいでしょうか？ 

  ⇒上記に付き、承認 

 

【その他の報告事項】 

１．３月９日(木) 吉田宏一さん歓迎会 会計報告     ＜資料⑥＞    担当報告者：北村委員長 

   ⇒資料⑥に沿って説明  

２．「３月第５例会」  「花見例会」会計報告        ＜資料⑦＞    担当報告者：北村委員長(中西委員長) 

   ⇒資料⑦に沿って説明  

  ⇒上記に付き、承認 

３．「ひろくんを救う会」について                ＜資料⑧＞   担当報告者：瀬戸会長 

   ⇒資料⑧に沿って説明  

    今期スマイル基金がある程度余裕があります。最後 6月の理事会で残った金額の 

    中で皆様の承認を取って、「何の日」の登録と「ひろくんを救う会」の承認を取りたいと思います。 

 

※出席理事より意見のある方一言を発表 

①外国コインの事業の件で、5月～6月に始まり期限を切って回収するということで行政との話しになっているわけで、 

  瀬戸年度から原年度に移るわけですから例えば次年度に委員会を作った方が良いのではないか。通常の委員会でなく、 

外枠の委員会で理事の中からどなたか 入って頂く方向で作ります。 

  ⇒結果、委員会を作ります。２名入って頂くことで承認。 

  ⇒期限は、取り敢えずやってみてからにする。寄付先は換金システムのあるユニセフとします。 

 

 

＊次回理事会予定  平成２９年 ５月 １１日（木） １３：３０～   場所：秦野商工会議所 ４０２室 


